



Crédit photo Rachel Migué

## L'ÉCRIVAIN SIMON LAMBERT EN RÉSIDENCE

Du 7 janvier au 6 février

Formé en philosophie et en création littéraire, Simon Lambert a publié *La chambre* (vlb éditeur, 2010), prix Robert-Cliche du premier roman, puis *Les crapauds sourds de Berlin* (2020, Somme toute). Il a participé à la Feria internacional del libro de Guadalajara en 2011 et représenté le Québec aux VIII<sup>es</sup> Jeux de la Francophonie, en plus de participer à l'édition d'ouvrages politiques (*Le livre qui fait dire oui*, *Ce qui nous lie*). Il est également critique de théâtre au journal *Le Devoir*.

### Projet à Québec

Dans le cadre de sa résidence, Simon Lambert travaille à la rédaction d'un troisième roman, *Gabriel et Gabrielle*, qui raconte en parallèle l'histoire d'un frère et d'une sœur, jumeau et jumelle partageant un même prénom ainsi qu'une même envie de vivre un amour fort. La mi-vingtaine et la vie qui se case tranquillement les conduiront l'un et l'autre à ressentir plus intensément cette question de ce que pourrait être, après tout, une rencontre. Dans une routine qui s'est resserrée autour du travail et des projets familiaux naissants, la survenue du Printemps étudiant agira sur eux comme un révélateur; la tension sociale secouant le Québec, comme d'autres sociétés au même moment, ravivera en elle et en lui l'espoir fragile d'une rencontre souhaitée – la crainte, aussi, qu'elle pourrait ne pas advenir.

### La résidence d'écriture

L'ICQ et la Maison de la littérature offrent cette résidence pour la seconde année. Elle est destinée aux autrices, auteurs, conteuses, conteurs ou artistes en arts littéraires de 36 ans et plus résidant à Québec et à Wendake.

### Pour de l'information sur la résidence d'écriture :

Maison de la littérature  
L'ICQ  
40, rue Saint-Stanislas  
Québec (Québec) G1R 4H1  
Tél. : 418 641-6797, poste 3  
[www.maisondelalitterature.qc.ca](http://www.maisondelalitterature.qc.ca)